

«Diese Musikgesellschaft hat eine lange Tradition, es macht mich stolz und ehrt mich, sie weiterführen zu können.» **Daniel Germiquet**, 25, ist zum Präsidenten der 1892 von italienischen Emigranten gegründeten Bieler «Filarmonica Concordia» gewählt worden. Der aus Pery stammende Germiquet spielt seit 2004 Schlagzeug in der «Concordia». «Dahinter steckt eine Liebesgeschichte, es war ein Vorwand, mehr Zeit mit meiner Freundin verbringen zu können. Und dann verliebte ich mich in diese Musikgesellschaft!». 2009 organisierte Germiquet eine Tournee durch Südti-

«Cette société a une longue tradition, c'est une fierté et un honneur de la poursuivre.» **Daniel Germiquet**, 25 ans, a été nommé début mars à la présidence de la fanfare biennoise *filarmonica Concordia*, fondée en 1892 par des émigrés italiens. Cet enfant de Pery joue de la batterie à la Concordia depuis 2004, «pour une histoire de cœur, c'était un prétexte pour passer plus de temps avec ma copine. Et je suis tombé amoureux de cette fanfare!» Il en apprécie l'ambiance, l'esprit. En 2009, Daniel Germiquet a organisé la tournée de la Concordia en Italie du Sud. «Quand le public est



lien. «Es weckt Emotionen, wenn das Publikum zufrieden ist.» Er spielt auch in der Musikgesellschaft von Pery und in der Pop-Rock-Band «The Dasco». «Die Musik hat mir viel gebracht in schwierigen Momenten.» **rc**
Frühlingskonzert am 25. Mai im Sahligut in Biel. www.filarmonica-concordia.ch

content, c'est une émotion énorme.» Il joue également dans la fanfare de Pery, ainsi que dans un groupe pop-rock, The Dasco. «La musique m'a beaucoup apporté dans des moments difficiles.» Et il trouve encore le temps de pratiquer le unihockey. **rc**
Concert de printemps le 25 mai au Sahligut. www.filarmonica-concordia.ch